

Témoignage de Virginie Michon, enseignante en TPS-PS-MS à Saint-André-le-Désert, 71, année scolaire 2015/2016

Pour ma part, la participation de la classe au dispositif Ecole et Cinéma a, comme ma collègue de GS-CP, motivé le choix du thème exploité toute cette nouvelle année scolaire: **"Vivre et partager nos émotions"**.

Ci-dessous quelques photos de nos productions suite au visionnement des courts métrages de "La petite fabrique du monde".

- Les élèves ont fabriqué des boîtes pour se souvenir des films. En plus d'objets nous rappelant les films, nous y avons également classé des photos des courts métrages.
- Au coin sciences, les différentes lampes apportées par les enfants nous ont permis d'expérimenter les jeux de lumière: lumière projetée et observation du halo formé (grand ou petit selon la place de la lampe), mais aussi projection de pochoirs pour en faire deviner les formes et je n'ai pas pu résister au travail avec les ombres que les enfants ont adoré partager!
- Ils ont découvert le "sable à modeler", matière vraiment géniale qui tient en place quand on la moule .Ils ont ainsi découvert librement cette nouvelle matière, puis préparé leur bonhomme de sable... Dommage que la neige n'ait pas été au rendez-vous cette année!
- Nous avons repris l'idée de la bouteille pour notre correspondance avec nos correspondants de Salornay sur Guye. L'idée a beaucoup motivé les petits élèves et ils attendent toujours avec impatience le retour de "la bouteille" avec son message roulé à l'intérieur!!
- Les enfants ont également fabriqué des marottes ("Création") en choisissant chacun un animal sur lequel ils ont collé des tissus différents . Ces marottes ont trouvé leur place dans notre théâtre et permettent de vivre les rôles de "spectateurs" et d'"acteurs". En lien avec le thème de classe de cette année autour des émotions, chacun prête sa voix à sa marotte et s'exprime.



